

## El grupo de trabajadores Joaquín Costa celebra el campeonato de otoño de bolos



Si primero fue el torneo de pádel y después el concurso de petanca; ahora le ha llegado el turno al campeonato de otoño de bolos organizado por el grupo de trabajadores Joaquín Costa, de la fábrica de Vila-seca II. Un grupo social que se ha propuesto volver a animar las actividades lúdicas y deportivas que habían quedado paradas durante la pandemia.

El pasado 4 de diciembre, en las pistas de la bolera Port Halley de Vila-seca, se celebró el campeonato de otoño de bolos con la participación de 45 jugadores, repartidos en tres categorías: femenina, masculina y junior. Cabe hacer una mención especial a la alta participación y al buen nivel de la categoría junior. Los ganadores fueron Raquel Luna, Dani Pena y Gonzalo Vicente; en categoría femenina, masculina y júnior, respectivamente.

Todo ello, una tarde muy divertida para ir recuperando las buenas costumbres y actividades familiares organizadas por el grupo social de la fábrica de Vila-seca II.

Tarragona, 14 de diciembre 2021